

BOLETÍN DE PRENSA No. 507 ->>

Alumnos del Centro de Educación Media, Campus Oriente de la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizaron un evento académico en el que expusieron los aspectos más relevantes con motivo de las fiestas patrias.



Coordinador por sus profesores de los Departamentos de Ciencias Sociales, Económicas e Historia, Idiomas al igual que el de Artísticas, los estudiantes de los cuatro grupos del turno matutino que forman parte de la primera generación de este campus, montaron una exposición en la que abarcaron Nacimiento de una nación y el Período de la Independencia de México, en la que destacaron datos históricos y relevantes.

Al festejo asistió el Decano del Centro de Educación Media, Ing. Juan José Shaadi Rodríguez, quien subrayó la importancia de que los estudiantes conozcan los hechos históricos de su país, para así comprender su realidad.

Enfatizó el Decano la necesidad de desarrollar un aprendizaje significativo en los educando, tanto en las aulas como en actos académicos que sirven para la convivencia e intercambio de experiencias, como el que organizaron los alumnos de este nuevo plantel.



La exposición contenía fotografías, collage de imágenes, dibujos, textos importantes de la historia de la independencia, alimentos, bebidas e utensilios típicos como metates, molcajetes, máquinas de hacer tortillas entre otros artículos distintivos de la República Mexicana.



Cabe destacar que el Centro de Educación Media de la UAA tiene el objetivo de resaltar los valores de compromiso, responsabilidad y amor a la patria, para hacer de los estudiantes de este bachillerato, hombre y mujeres de bien para beneficio propio y de Aguascalientes.